



Gloria Mai: Aufzeichnung vom 15. 8. 1979

Die Stadt Ostende veranstaltet in diesem Jahr zum neunten Mal den Wettbewerb zum „Europapreis der Malerei“. Maler zwischen 25 und 45 Jahren wurden aus allen Mitgliedsländern des Europa-Rates zur Teilnahme aufgefordert. Die diesjährige Wettbewerbs-Ausstellung ist noch bis 28. September im Casino-Kursaal von Ostende zu sehen und geht anschließend ans Museum in Verviers. Auch die Mannheimer Malerin Gloria Mai ist mit drei großen Arbeiten in Mischtechnik auf Papier daran beteiligt. Sie wurde mit einer Silbermedaille ausgezeichnet für ihre sensiblen, mit skripturalen Zeichen rhythmisch übersäten Bilder. Wir zeigen hier eines davon. Foto: Anna-Luise Marz